

La Junta de Comunidades pone su grano de arena en nuestro Taller de tejido en Telar

Por Ma Dolores Camacho Murillo

¡Objetivo cumplido! Entre telares, lanas y niños ¡Satisfecha y contenta! Hemos conseguido que la Junta de Comunidades, mediante una ayuda solicitada a través del Ayuntamiento de Yeste, nos haya subvencionado la compra de telares donde poder tejer a partir del próximo año. Algunos ya los hemos utilizado esta

feria, el grande y cinco infantiles. Ha sido la respuesta positiva a nuestras demandas de ayuda al Presidente Page en su visita a la feria el año pasado, en la que se acercó al Taller de Telar.



Hace tres años empecé a enseñar a tejer a niños de 4º de primaria en telares caseros hechos con cartón. En 5° avanzamos un poquito y lo hicieron en marcos de madera con clavos. En 6º les enseñé en un telar de cuatro lizos mediano del Centro Ocupacional, gracias a Marga, Maestra de Taller, que me enseñó a mí. Esta feria, además, han participado niños de 5º de Primaria, con los telares pequeños. Gracias a estos niños y niñas por su esfuerzo y dedicación.

A partir de Enero de 2018, tanto ellos como adultos que quieran, podrán seguir aprendiendo este arte y oficio que está a punto de desaparecer. Tenemos el material necesario para ello y solo hace falta ilusión, constancia, compromiso y ganas de disfrutar con este tipo de artesanía de Yeste. Porque no podemos dejar perder parte de nuestra cultura y que tanta gente, que ha pasado por el Taller de Telares de esta XIX Feria, ha admirado y valorado. "Felicidades", "qué bonito", "qué maravilla", "no lo dejéis perder",... me decían. Y en ello estamos

JUEGOS POPULARES - IES BENECHE

El pasado 20 de octubre, los alumnos y profesores del IES Beneche de Yeste realizaron unas actividades con motivo de la XIX Feria de Tradiciones Populares cuya temática eran los juegos populares.

ara empezar la festiva mañana, los alumnos del CFGM de AFDMN prepararon diversos juegos para los niños de Primaria del CRA de Yeste en el patio del colegio. A continuación se hizo un almuerzo elaborado y servido por los profesores y alumnos de FPB de Cocina y Restauración; Qué bueno estaba el pan con aceite y jamón! Una vez que los profesores y alumnos del colegio e instituto cogimos fuerzas, asistimos a la entrada de ganado para posteriormente dirigirnos a la plaza del castillo.

Ya allí, se le dio la bienvenida a Do Paco Díaz, que nos habló sobre sus comienzos como maestro escuela y de cómo era la docencia en sus inicios. ¡Agradecerle ese rato en el que viajamos al pasado! Seguidamente se realizaron diversos juegos populares para los niños del CRA: Jugaron al corro de la patata, al pollito inglés, al pase misí, pase misá, el pañuelo, la comba, la rana...

¡Algunos de ellos consiguieron premio!

En el patio del castillo los alumnos del IES Beneche participaron en las siguientes demostraciones didácticas:

Cencerros (impartido por José), escobas (impartido por Iván) y esparto (impartido por Mariano).

Se preparó un photocall de una foto de clase antigua para que Esmeralda Lozano hiciera una foto a los alumnos de cada curso junto con sus tutores. Algunos alumnos de 3º ESO ayudaron y presentaron el acto. Terminamos bailando al baile de la escoba.

La implicación del alumnado y personal docente fue destacada y agradecemos a todas las personas e instituciones que ayudaron para que esa mañana de diversión y convivencia se pudiera realizar, especialmente mencionar a Raquel Nova, Raquel Marín y Merche Gómez.

Esperamos que esos momentos no caigan en el olvido de nuestros alumnos y alumnas, que son el futuro de esta feria de tradiciones. Fue estupendo ver cómo los alumnos mayores jugaban y enseñaban a los pequeños. El juego no tiene edad y enseña a relacionarse